

## Cumplen programas petroleras privadas (Reforma 28/11/19)

Cumplen programas petroleras privadas (Reforma 28/11/19) Karla Omaña Cd. de México (28 noviembre 2019).- Petroleras privadas con actividad exploratoria en el País como Repsol y Perseus Energy han cumplido con sus programas mínimos de trabajo presentados ante la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), al mismo tiempo que han anunciado más actividad petrolera en el País. "Parte de lo que ofrecemos para poder participar en las rondas es el programa mínimo de trabajo, tenemos 6 bloques en México, de los cuales en dos de esos bloques logramos cumplir con el programa mínimo, incluyendo la perforación de pozos exploratorios. "Nosotros esperamos que a partir del primero de marzo estemos iniciando las operaciones de perforación en el bloque 29", dijo Sergio Limardo, representante de la petrolera Repsol Exploración en México. Yann Kirsch, director de operaciones y negocios de la petrolera mexicana Perseus Energy, comentó que la compañía no sólo está trabajando para cumplir con el mínimo de unidades de trabajo, sino aumentar su apuesta en sus actividades de exploración. "Estamos actualmente perforando el pozo Tajón 2, nuestra idea es en el primer cuarto del próximo año perforar el Tajón 3. "Son pozos muy costosos -alrededor de 25 millones de dólares el costo de cada pozo- estamos al 90 por ciento de la perforación de Tajón 2, y esto y otras actividades nos han permitido cumplir con ciertas unidades de trabajo", dijo en entrevista. Tanto la española como la mexicana cuentan con bloques petroleros en el País, que les fueron asignados en las rondas pasadas, lo que los obliga, por contrato, a cumplir con un mínimo de obligaciones ante el órgano regulador.